

Pressemitteilung

Pavillon am Europaplatz eröffnet – nördlicher Eingang zur Stadt vollendet

Freiburg, 2. August 2019. Heute stellten Bürgermeister Stefan Breiter, zusammen mit Ralf Klausmann und Dr. Magdalena Szablewska, Geschäftsführer der Freiburger Stadtbau GmbH (FSB), Stephan Bartosch, Vorstand der Freiburger Verkehrs AG sowie Jan Lesniewicz, dem Franchisepartner des Freiburger HANS IM GLÜCK Burgergrills, den modernen und architektonisch markanten Pavillon am Europaplatz vor. Damit wird der Platz am nördlichen Eingang der Freiburger Innenstadt fertiggestellt und erhält eine zusätzliche attraktive Belebung.

Zwischen 2015 und 2018 wurde im Rahmen der Neuordnung der Verkehrsfläche und der neuen Straßenbahntrasse der Platz am Siegesdenkmal neu gestaltet. Dazu gehört auch der neue Pavillon am Ring. Er ist ein spektakuläres Gebäudeensemble mit einem luftigen Entwurf aus organischer Dachform und großzügig überdachten, öffentlichen Bereichen. Diese gehen gestalterisch in die angrenzenden Haltestellenbereiche über. Es handelt sich um ein offenes Gebäude mit flexiblen Nutzungsmöglichkeiten. Die dem Pavillon vorgelagerte Außensitzfläche wird durch die großformatigen, öffenbaren Fassadenelemente mit dem Innenbereich zu einer zusammenhängenden Gastronomiefläche verbunden. Sie wird zukünftig von HANS IM GLÜCK genutzt. Durch die transparente Verglasung kommen die Gäste auch bei schlechterem Wetter in den Genuss von Tageslicht und Sichtbeziehungen zur belebten Umgebung. Die Außenflächen werden mit für HANS IM GLÜCK typischen Birken begrünt, die durch die Öffnungen des Daches in die Höhe wachsen und den Vorplatz gestalten. Die Besucherinnen und Besucher können aus einem Angebot von rund 80 und im Außenbereich rund 100 Sitzplätzen ihren Platz zum Verweilen auswählen. Im Untergeschoß befinden sich auf rund 200 m² die Gasttoiletten sowie Lager- und Nebenräume der Gastronomie. Das Erdgeschoß misst 250 m² und nimmt neben dem barrierefrei zugänglichen Gastraum, auch die Küchenräume auf. Zudem steht im Erdgeschoss ein Behinderten-WC als „nette Toilette“ der Öffentlichkeit zur Verfügung. Der Pavillon wurde im Energiestandard Freiburger Effizienzhaus 55 errichtet und im letzten halben Jahr von HANS IM GLÜCK ins seinem typischen Birkendesign ausgebaut. Ebenfalls integriert in das Gebäude sind Technik- und Betriebsräume der VAG, die diese bereits seit der Eröffnung der Stadtbahn Rotteckring nutzt.

Pressemitteilung

„Mit diesem Ensemble aus gastronomischen Service und zentralem ÖPNV-Haltepunkt haben wir ein völlig neues Angebot am nördlichen Eingang zur Freiburger Innenstadt geschaffen“, sagt Bürgermeister Stefan Breiter. „Dieses Gebäude stellt eine Bereicherung für die Innenstadt dar. Und es prägt durch die gelungene Verbindung von Moderne und Geschichte unserer Stadt an prominenter Stelle.“

„Der Pavillon ist hinsichtlich seiner Gestaltung einmalig in Freiburg“, ist sich FSB-Geschäftsführerin Dr. Magdalena Szablewska sicher. „Er ist nicht nur ein Beispiel nachhaltiger, moderner Architektur, sondern er setzt einen architektonisch ausdrucksvollen Akzent hier am nördlichen Eingang zur Innenstadt. Und er wird den historischen Platz positiv beleben und zu einem beliebten Treffpunkt der Freiburgerinnen und Freiburgern werden.“

Jan Lesniewicz, Franchisepartner der HANS IM GLÜCK Franchise GmbH, freut sich auf die Eröffnung des neuen Burgergrills. „Wir haben im Pavillon am Europaplatz ein besonderes Zuhause gefunden. Mein Team und ich können es kaum erwarten, den Freiburgerinnen und Freiburgern unsere ausgezeichnete Auswahl an Speisen ab dem 8. August zu servieren.“

Ein weiteres Plus ist die Integration der VAG in das Gesamtkonzept: „Durch die Kombination von Gastronomie, Aufenthaltsqualität, einem barrierefreien und ansprechenden Haltestellenbereich und den Betriebs- und Technikräumen der VAG werden sowohl die Fahrgäste als auch die künftigen Gäste des Pavillons vom angebotenen Service profitieren. Die im Hallendach integrierte Ladestation für Busse zeigt zudem anschaulich, die nachhaltige Entwicklung der Mobilitätsangebote der VAG“, so VAG Vorstand Stephan Bartosch.

Zur Gestaltung des Platzes wurde eine Mehrfachbeauftragung ausgeschrieben. Zu den Vorgaben gehörten unter anderem die gestalterische Qualität und die Funktionalität des Gebäudes. Die Jury unter Vorsitz des Gestaltungsbeiratsmitglieds Prof. Zvonko Turkali hatte sich 2016 aus den fünf eingereichten Entwürfen für den jetzt realisierten Pavillon-Entwurf des international tätigen Architekturbüros „J. Mayer H. und Partner“, Berlin, entschieden.

Über die Freiburger Stadtbau:

Die Freiburger Stadtbau GmbH (FSB) gehört dem Unternehmensverbund an, zu dem auch die Freiburger Stadtimmobilien GmbH & Co. KG (FSI), die Freiburger Kommunalbauten GmbH & Co. KG (FKB) und die Regio Bäder GmbH (RBG) gehören. Der FSB-Verbund deckt die Bereiche Wohnungs- und Städtebau, Wohnungs- und Grundstücksverwaltung, Gebäudesanierung und Führung von städtischen Bädern und Parkgaragen ab. Mit über 11.000 Wohnungen, davon 8.463 eigene Wohnungen, ist die FSB die größte Wohnungsbaugesellschaft in Südbaden.

Pressemitteilung

Über die HANS IM GLÜCK Franchise GmbH

2010 von Thomas Hirschberger in München gegründet, befindet sich die Marke mit aktuell 73 Burgergrills weiterhin auf Wachstumskurs. Für sein erfolgreiches Franchisesystem wurde HANS IM GLÜCK Burgergrill bereits mit einer Vielzahl von Preisen ausgezeichnet. Neben dem renommierten Hamburger Foodservice-Preis für überragende, zukunftsweisende, konzeptionelle und unternehmerische Leistungen sowie dem „Leader of the Year“ Award in der Kategorie „Gastronom des Jahres“ freut sich das Unternehmen auch über die Auszeichnungen „Marke des Jahres 2017 & 2018“ in der Gastronomie und „Service Champion 2017 & 2018“ in der Branchensparte Burger-Restaurants. HANS IM GLÜCK Burgergrill ist vertreten in den Städten Amberg, Augsburg, Berlin (2), Bielefeld, Bremen, Bochum, Bonn (3), Chemnitz, Dortmund, Dresden, Düsseldorf, Essen (2), Frankfurt, Göttingen, Hagen, Hamburg (2), Heidelberg, Heilbronn, Ingolstadt, Karlsruhe, Koblenz, Köln (3), Krefeld, Landshut, Leipzig, Mainz, München (15), Münster, Nürnberg, Oldenburg, Paderborn, Pforzheim, Recklinghausen, Regensburg, Rosenheim, Saarlouis, Starnberg, Stuttgart (5), Wiesbaden, Wuppertal, Würzburg sowie Kufstein (Österreich), Bern (2, Schweiz) und Singapur (4). Weitere Eröffnungen in ganz Deutschland, Österreich, der Schweiz, Italien und Singapur sind in Planung. Franchisepartner, die mit Leidenschaft Gastgeber sind und den Gästen ein außergewöhnliches Erlebnis bieten wollen, sind willkommen, Teil der glücklichen Expansion zu werden. Informationen dazu sind unter www.hansimglueck-franchise.de zu finden.

www.hansimglueck-burgergrill.de |  | 

Pressekontakt:

Freiburger Stadtbau GmbH
Marion Uerlings
Am Karlsplatz 2, 79098 Freiburg i.Br.
Tel.: 0761 / 2105-217, Mobil: 015157243624
E-Mail: marion.uerlings@fsb-fr.de

Pressekontakt HANS IM GLÜCK:

Serviceplan Public Relations & Content GmbH & Co. KG
Brienner Straße 45 a-d
80333 München
presse@hansimglueck-burgergrill.de